

# *Le maire de Caracas dénonce des irrégularités entachant le plébiscite organisé par l'opposition*

---



Caracas, 18 juillet, (RHC/PL).- Le maire de Caracas, Jorge Rodriguez, a dénoncé ce lundi soir des irrégularités entachant le plébiscite organisé par la droite vénézuélienne contre la Constituante.

Dans son programme de télévision «La politique sur le divan » le maire de Caracas a diffusé un enregistrement audio qui prouve une grande fraude électorale.

On peut écouter Filiberto Colmenares, secrétaire du parti de droite Primero Justicia, dans l'État d'Aragua, donnant des instructions à José Gregorio Hernandez, sous-secrétaire de la Table de l'Unité Démocratique, coalition de droite, d'ajouter 50 mille voix aux résultats de l'élection dans cet État.

Le maire de Caracas a dénoncé les instructions données par le sous-secrétaire de la Table d'Unité Démocratique d'ajouter des voix aux résultats de la consultation dans chaque État.

Le plébiscite organisé par la droite, rappelons-le, n'est pas reconnu par le gouvernement.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/135855-le-maire-de-caracas-denonce-des-irregularites-entachant-le-plebiscite-organise-par-lopposition>



**Radio Habana Cuba**